

### „DIE-IN“ IM PLENARSAAL

Zum Abschluss des Planspiels „Jugend und Parlament“, bei dem Jugendliche parlamentarische Verfahren praxisnah erlernen, legten sich junge Klima-Aktivisten vor die Rednertribüne des Bundestags und stellten sich – unter dem Transparent „Eure Klimapolitik = Katastrophe“ – tot. „Fridays For Future“ unterstützte den Protest.

Bemerkenswert ist, dass andere Jugendliche die Aktion mit Buh-Rufen quittierten. War das gedachte Bravourstück dann doch zu selbstgerecht geraten?

Respekt gewinnt, wer den anderen ohne Herablassung „für voll nimmt“ und gleichzeitig zu seiner Haltung steht. Das gilt für die einen wie für die anderen.

Foto: © picture alliance / Christoph Soeder / dpa

